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Eixo Capital

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Candidata à reitoria da UnB, a professora 
Olgamir Amancia recebeu uma carta de apoio de 90 
pesquisadores da universidade. Entre eles estão, por 
exemplo, Ana Flávia Pinto, Mercedes Bustamante, 
Débora Diniz, Ela Wiecko, Alexandre Bernardino Costa, 
José Geraldo de Souza Júnior (ex-reitor), Lúcio Rennó, 
Volnei Garrafa, entre outros. Na carta, eles afirmam: 
“A profa. Olgamir e o prof. Gustavo têm uma longa 
trajetória de realizações na UnB em suas áreas de atuação 
específicas, em ensino, pesquisa e extensão, e na gestão, 
o que nos garante que ambos estão preparados para 
enfrentar os desafios que se impõem à Universidade”.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

ECONOMIA / Em almoço-debate do grupo Lide, o presidente do Sistema Fecomércio-DF anunciou a expansão 
do sistema Sesc e Senac e destacou a atuação dos setores de comércio, serviços e turismo 

A 
força econômica dos seto-
res do comércio, de servi-
ços e do turismo, além da 
atuação social e de capa-

citação profissional do Senac e do 
Sesc no DF, foram os destaques 
do almoço-debate do Grupo de 
Líderes Empresariais de Brasília 
(Lide), realizado ontem. O pre-
sidente do Sistema Fecomércio-
DF, José Aparecido Freire, foi o 
palestrante convidado pelo em-
presário Paulo Octávio, anfitrião 
do evento.

Aparecido anunciou a expan-
são do sistema Sesc e Senac e fez 
uma prestação de contas para os 
empresários, já que as entidades 
são financiadas pela contribuição 
das empresas. Ele destacou ainda 
a forte parceria com entidades do 
setor produtivo, o GDF, a Câmara 
Legislativa, Congresso, embaixa-
das e o governo federal.

PIB

Em 2023, o PIB do DF totalizou 
R$ 367,9 bilhões, com crescimento 
de 3,3% em relação a 2022. O setor 
de serviços contribuiu, em média, 
com R$ 11,7 bilhões/ano de ICMS 
e ISS, mantendo o Distrito Federal 
como a 8ª economia regional. O 
setor, que sofreu com a pandemia, 
apresentou desempenho superior 
ao nacional, com crescimento de 
5,7% no volume de vendas no va-
rejo, e 3,9% no setor de serviços nos 
últimos 12 meses, até maio.

“Nunca antes vivenciamos um 
cenário tão favorável para o nosso 
crescimento, tanto das empresas, 
que contam cada vez mais com se-
gurança jurídica, quanto para nos-
sa estrutura, que se expande de for-
ma orgânica e sustentável. Os nú-
meros confirmam esse cenário”, 
destacou Aparecido.

O presidente da Fecomércio fez 
um pacote de anúncios, como a 

José Aparecido, da Fercomércio, e Paulo Octávio, presidente do Lide-DF
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Apoio a Olgamir

Articulador 
O deputado distrital Chico Vigilante (PT) 

foi um dos principais artífices da reeleição 
da Mesa Diretora da Câmara Legislativa 

com a repetição da dobradinha MDB-PT, 
com Wellington Luiz e Ricardo Valle 

no comando da Casa.

Todos juntos
Por falar em Chico Vigilante, ele fez um superelogio 

ao coordenador do Lide em Brasília, Paulo Octávio, 
por conseguir reunir, num mesmo almoço, adversários 
da eleição de 2022, como o governador Ibaneis Rocha, 
integrantes da oposição, como o próprio Vigilante, ao lado 
dele, que disputou eleição ao governo do DF.

Manoel de Andrade: 
“Minha vaga não está na rifa”

O conselheiro Manoel de Andrade, do 
Tribunal de Contas do Distrito Federal (TCDF), 

disse à coluna que está mais animado do que 
nunca para continuar desempenhando seu 

trabalho na Corte. “O que eu ganho deixando 
de ser conselheiro?”, afirmou no almoço do 

Lide. Ele afirmou que tem 71 anos, mas poderia 
chegar tranquilo aos 80 anos exercendo a 

função. E garantiu: “Minha vaga não está na rifa”.

Só Roriz
Manoel de Andrade afirmou ainda que não está mais por aqui quem 
poderia convencê-lo a se aposentar. “Só Joaquim Roriz”, ressaltou.

Wellington diz que não 
trabalha para ir para o TCDF 

Nos últimos dias, os rumores 
de que o presidente da Câmara 
Legislativa, Wellington Luiz (MDB), 
vai assumir uma cadeira no Tribunal 
de Contas do DF voltaram às rodas 
políticas. Ontem, Wellington 
disse à coluna que não está 
tratando desse tema.

Foco no setor produtivo
O presidente da Fecomércio, José 

Aparecido Freire, deixou claro ontem, no 
almoço do Lide, que está distante da política 
partidária. Na sua exposição, ele disse que 
não está filiado a nenhuma legenda, respeita 
todos os partidos da mesma forma e não 
pretende concorrer nas eleições de 2026. 
“Não sou adversário de ninguém. Meu papel é 
ajudar o setor produtivo”, garantiu. 

Candidato do Lide no Entorno

Muito sobre o setor produtivo e um pouco sobre política. 
Anfitrião, o empresário Paulo Octávio, coordenador do Lide, 
disse ontem no almoço-debate, tendo como convidado 
o presidente da Fecomércio-DF, José Aparecido, que 
apenas um integrante do grupo vai disputar as eleições 
municipais. É o empresário Juracy Tesoura de Ouro, 
que concorre à Prefeitura de Águas Lindas, no Entorno 
de Brasília. Filiado ao PSD, partido presidido no DF 
por Paulo Octávio, Juracy vai disputar em chapa pura, 
com a vice Professora Alexsandra, também do PSD.

Parabéns à deputada

O desembargador federal aposentado Souza Prudente enviou à coluna uma mensagem 
em que parabeniza a deputada Paula Belmonte pelo pronunciamento em que se desculpa 

com a população de Brasília pelo voto a favor da aprovação do Plano de Preservação do 
Conjunto Urbanístico de Brasília (PPCub). “Parabéns, nobre deputada Paula Belmonte, por 

sua corajosa e consciente posição em defesa dos interesses maiores do desenvolvimento 
sustentável de Brasília, para as presentes e futuras gerações, combatendo agora os 

interesses puramente materialistas em flagrante agressão ao princípio constitucional da 
proibição do retrocesso ecológico e socioambiental do Distrito Federal”, afirmou.

Sucesso
Em um mês de funcionamento, a Casa de Chá, que funciona em uma 

gestão do Senac, já recebeu 15 mil visitantes. O sucesso foi apresentado 
ontem pelo presidente da Fecomércio-DF, José Aparecido, no almoço do 

Lide. Projetado pelo arquiteto Oscar Niemeyer, o café tem vista privilegiada 
da Praça dos Três Poderes. Reconhecida como patrimônio tombado pelo 
Iphan (Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional), a Casa de 

Chá serve lanches e pratos preparados pelo chef Gil Guimarães.

inauguração, nos próximos meses, 
das unidades do Sesc-DF na Asa 
Norte (setembro), no Núcleo Ban-
deirante (2025) e no SIA (2025), on-
de funcionará a nova sede da enti-
dade. Ele também divulgou as no-
vas projeções de um acordo firma-
do, nesta semana, entre Senac-DF, 
Secretaria de Educação e Câmara 
Legislativa, que elevará de 3,2 mil, 
neste ano, para 10 mil o número de 
alunos do ensino médio matricula-
dos no Programa de Cursos Técni-
cos, que garantem diploma profis-
sional para os estudantes.

Educação profissional 

Além disso, uma nova unidade 
do Senac-DF foi anunciada com 

previsão de iniciar as atividades 
em março de 2025, no Setor Co-
mercial Sul, como parte do plane-
jamento de revitalização daque-
la região. O Centro de Educação 
Profissional será dividido em duas 
unidades: a primeira, focada na 
promoção de saúde, bem-estar e 
segurança, e a outra, voltada para 
gastronomia e turismo. A estima-
tiva é de que cerca de 5 mil alunos 
frequentem o espaço diariamente 
a partir de março de 2025.

Obras 

Como contribuição para a ge-
ração de emprego e renda na ca-
pital, Aparecido lembrou os qua-
tro investimentos da Confederação 

Nacional do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo (CNC) anuncia-
dos recentemente pelo presidente 
da entidade, José Roberto Tadros: 
tratam-se de um hotel e um res-
taurante no Setor Hoteleiro Norte, 
um hospital na L2 Sul e um Centro 
de Distribuição no SIA.

“Vale destacar, ainda, o Feco-
mércio Mais Perto de Todos como 
o principal projeto social desenvol-
vido na nossa gestão. Desde 2021, já 
atenderam mais de 100 mil pessoas 
em diferentes RAs”, disse Aparecido.

Por fim, o palestrante comemo-
rou um mês do café-escola Casa 
de Chá, na Praça dos Três Poderes. 
“Conquista realizada por meio da 
parceria entre o Senac-DF e a Se-
tur-DF, que tirou do papel os pla-
nos de Oscar Niemeyer. Pela pri-
meira vez, o projeto do arquiteto 
se concretizou conforme idealiza-
do. Além de um ponto de atendi-
mento ao turista, o local funciona 
como café-escola e oferece pro-
dutos regionais de alta qualidade”, 
contou Aparecido.

Valorização da cidade 

“O José Aparecido Freire tem 
sua atenção pautada na defesa 
dos interesses, das categorias do 
comércio brasileiro e no desen-
volvimento socioeconômico de 
todas as regiões. Recentemen-
te, estive ao lado dele na inau-
guração da Casa de Chá, que es-
tava há tanto tempo desativada. 
Ele, ao lado do secretário de tu-
rismo, assumiu o compromisso 
de resgatar. Está funcionando e 
é uma beleza. Movimentos co-
mo esses realmente enobrecem 
e valorizam a nossa cidade”, des-
tacou Paulo Octávio, presidente 
do Lide-DF.

Estiveram presentes ao even-
to o governador Ibaneis Rocha; 
o presidente da Câmara Legis-
lativa, Wellington Luiz; o presi-
dente da  Federação das Indús-
trias do Distrito Federal (Fibra), 
Jamal Bittar; representantes do 
Tribunal de Contas, parlamen-
tares e lideranças empresariais. 

O governador Ibaneis Rocha assinou ontem o Contrato de Concessão 
de Uso Oneroso, sem Opção de Compra (CDU-S), para a administração 
do Serviço Social do Transporte/Serviço Nacional de Aprendizagem do 
Transporte (Sest/Senat) de Samambaia. Segundo o Palácio do Buriti, 
o documento oferece segurança jurídica e garante a continuidade das 
atividades da entidade no local por mais 30 anos, com possibilidade 
de prorrogação por períodos equivalentes. A concessão de uso faz 
parte de uma política pública do Governo do Distrito Federal (GDF) 
destinada a regularizar ocupações históricas de associações ou 
entidades sem fi ns lucrativos. Para Ibaneis, a atualização da legislação 
fundiária da capital federal assegura a permanência das atividades 
do Sest/Senat, que aguardava esse documento havia 11 anos.

 » Ibaneis assina concessão ao Sest/Senat

A força 
do setor 
produtivo 


